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J'ai 65 ans, je connais ma commune et ses environs. 
Visualisez des panneaux solaires devant moi quand je me promène ,c'est insupportable. 
Entourer des propriétés, faire tomber leur capital immobilier. 
C'est un choc.
Tuer la biodiversité c'est inconscient. 
Gâcher des terres cultivables c'est immoral. 
Les panneaux peuvent être installés sur les toitures des entreprises, des supermarchés, des écoles, 
des gymnases, de l'epadh ,des garages,des nouvelles constructions...
Il faut voir plus loin que le produit immédiat, qui concerne seulement quelques personnes au 
détriment d'une population. 
Pour des générations. 


